

locale

## Joëlle Boulenc expose ses photos à l'office du tourisme jusqu'à fin février



Les expositions se suivent et ne se ressemblent pas sur les murs de la salle d'accueil de l'office de tourisme. Après les délicates aquarelles de Brigitte Crayssac exposées en janvier et qu'on pouvait intituler « Histoire d'eau », c'est une exposition de photos intitulée « Neige sur l'Aubrac » qui lui succède jusqu'au 28 février.

L'auteur des photos, Joëlle Boulenc, originaire du Tarn est une amoureuse de la nature qu'elle apprécie en vivant à la campagne. Depuis son adolescence, la photo est une passion et une échappatoire qu'elle aime faire partager. Les vastes paysages de l'Aveyron et particulièrement de l'Aubrac l'ont séduite quelle qu'en soit la saison mais particulièrement l'hiver.

L'œil à l'objectif, elle a parcouru le nord de l'Aveyron où elle a des attaches.

En exposant ses photos à l'office de tourisme du réquistanais, elle veut faire partager de beaux paysages de l'Aubrac enneigé, en toute modestie.